

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

LA ENSEÑANZA DE "LAS FORMAS DE ENERGÍA"

LA SEGUNDA "ÉTAPA" DEL PROGRESO ENERGÉTICO

CONFERENCIA 64: LA EVOLUCIÓN de las Formas de Energía

OTRAS DIMENSIONES, EL PUENTE LUMÍNICO

LA COMUNICACIÓN MEDIÚMNICA

EL ORIGEN GENERA EL FIN

LA OBSESIÓN

REUNIÓN DEL DÍA 19 enero del 2014

7H30

FORMA DE ENERGIA (HERMANO) Que la paz del SEÑOR esté con vosotros

TODOS Y con su Espíritu hermano

HERMANO

Podemos iniciar... yo escucho si tenéis alguna inquietud, y si no prosigo...

PARTICIPANTE I

No hay inquietudes hermano

HERMANO

Bien, continuemos entonces.....

bien, vamos a seguir avanzando en el tema, nos interesa sobremanera que les sea posible,...
podría decirse en términos materiales, comprender y visualizar **LA PROYECCIÓN DEL ESPÍRITU,**
una vez que deja el mundo terrenal, **EN EL AVANCE ESPIRITUAL ENERGÉTICO.**

Esa proyección es la que debe comprenderse plenamente... para que una vez que ella se
entienda, entonces se puede mirar en retrospectiva hacia las vivencias que están
transcurriendo como la presente en el mundo de materia, y se podrá comprender con

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Created with

 **nitro**PDF professional

download the free trial online at nitropdf.com/professional

simplicidad lo sencilla que es la tarea del Espíritu encarnado, y la misión de la humanidad en vuestra esfera terrenal.

Bien, con ese preámbulo... que de cierto modo **compila todo lo que hemos venido expresando, en su finalidad.....** entonces podemos avanzar.

4:15 EL PUNTO LUMINOSO, la FORMA DE ENERGÍA que sois cada uno... debe adelantar. Y como ya os he dicho... va adelantando en diferentes situaciones energéticas, va a lo que vosotros llamáis **universo infinito que simplemente es la extensión del MANTO DE LA NADA.**

En ese universo, podríamos empezar a llamarlo así... solo para entendernos... digo en ese universo infinito la FORMA DE ENERGÍA tendrá una diversidad de circunstancias para su adelantamiento.

Existen entonces, digámoslo así... lugares invisibles a tu observación terrenal, o podría decirse a los ojos terrenales, pero simplemente ustedes pueden entenderlo... como **OTRAS DIMENSIONES**, que de cierto modo el material podría conjeturarlas como **DIMENSIONES SUPERPUESTAS.**

Pues bien ese símil... si es para entenderlo podemos aceptarlo, y en función de ello podemos continuar... si algo no va quedando claro podéis preguntar.

Entonces os decía, que esas DIMENSIONES SUPERPUESTAS en término de materia... pero para decirlo quizás más exactamente... yo diría, usando el término material más apropiado... TIEMPOS COMUNES... **TIEMPOS COMUNES DIMENSIONALES** simplemente.

7:25 En esos TIEMPOS COMUNES DIMENSIONALES, la FORMA DE ENERGÍA que bien podría ser cualquiera de vosotros al partir de este mundo terrenal... puede llegar a esa DIMENSION y, lo primero..... repito que esa DIMENSIÓN ya no es visible para vosotros pero es existente para LAS FORMAS DE ENERGÍA; y en esa visión, en esa DIMENSIÓN... simplemente **LA FORMA DE ENERGÍA cómo progresa... a qué va allí, y para qué está allí...?**

En realidad, nosotros lo concebimos no como una necesidad de progreso energético..., porque tú materialmente podrías querer esperar algo así como una purificación... no!... **simplemente es vivencia, es vivencia en esa dimensión...** en esa DIMENSIÓN LA FORMA DE ENERGÍA simplemente... se regocija de todo lo existente, de todo lo creado... **de qué manera...?**

pues bien, LA FORMA DE ENERGÍA en realidad lo que hace en esa circunstancia... es **contemplar**, podríamos decirlo así... la infinitud. **En qué consiste aquello...?** en que simplemente está ante tu mirar, ante tu observación... toda la existencia, así creada...

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

PARTICIPANTE 1

Una pregunta...

HERMANO

Yo escucho

PARTICIPANTE 1

El ser humano en vida aquí en el planeta, puede en algún estado especial de conciencia... alcanzar a mirar ese tipo de DIMENSIONES de la que usted nos habla?

HERMANO

No, no le es posible... ni aun dejando su materia transitoriamente puede alcanzar esas DIMENSIONES... esas DIMENSIONES solo son reservadas por la finalidad que estoy expresando... a LAS FORMAS DE ENERGÍA podríamos decirlo puras, pero no se concibe al término puras como santidad... simplemente puras en el sentido de FORMA DE ENERGÍA o PARTÍCULA LUMINOSA, es decir su propia configuración... su propia esencia, sin necesitar... como en el caso terrenal de un ropaje, para adaptarse al medio, simplemente hasta podríamos decirlo... una FORMA DE ENERGÍA en su estado natural... no sé si se entiende así...

PARTICIPANTE 1 Sí

PARTICIPANTE 4

Una pregunta... Y cuando usted dice contempla toda la creación... eso incluye todo lo creado, o son solo FORMAS DE ENERGÍA que antes estaban en este planeta, desencarnaron, y se fueron a ese lugar que solamente está reservado para las FORMAS DE ENERGÍA, y pudieron ver toda la creación del planeta Tierra, o tienen el privilegio de ver la creación de todo cuanto existe...?

HERMANO

Ya... lo último es lo correcto... de todo cuanto existe, porque ya estás en aquel nivel de evolución energética... que el CREADOR te permite contemplar aquello, porque simplemente es necesario que tengas esa concepción para que comprendas al SEÑOR en sus designios, en sus acciones... y puedas entonces con mayor... digámoslo así, eficacia... compenetrarte en la proyección de la Misión de LAS FORMAS DE ENERGÍA.

12:00 Pero claro está, que lo que te estoy diciendo es un proceso si lo vamos a tiempo material... muy extenso. No es cuestión de... si lo quieres... de dos o tres circunstancias de presencia de LA FORMA DE ENERGÍA en diferentes esferas, no!... necesitas haber evolucionado... usemos así el término... y podría decirse, bastante.

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Created with

 **nitro**PDF[®] professional

download the free trial online at nitropdf.com/professional

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS....

Tampoco es, la meta final... **es simplemente el puente necesario de transitar para comprender de mejor forma a LA LUMINOSIDAD**, así como el albedrío era la puerta... esta presencia en esa DIMENSIÓN es si quieres el puente necesario, podríamos decirlo **EL PUENTE LUMÍNICO** necesario para que las partes comprendan de mejor forma la esencia del TODO.

Pero acláremoslo un poco más... no dimensionas cuando te digo, usando tu término material, la creación... no es que miras hacia atrás y ves el origen cómo empezó... no! eso en una ocasión te podrá estar dado, según tus características de FORMA DE ENERGÍA.

Pero no es eso lo que interesa... lo que interesa es, que aquello que tu llamas el universo infinito puedas captarlo y puedas contemplarlo en toda su plenitud. Esto significa simplemente... toda su configuración, pero así mismo... sin límite.

Y entonces, vas a estar allí... y al estar allí, vas a entender por ejemplo... las contraposiciones que ya he hablado... o los opuestos, que son necesarios en las existencias... para que de allí salgan las realidades espirituales...

PARTICIPANTE I

Hermano una pregunta antes de continuar... me queda claro que no hay esa capacidad, pero me surge la duda de la mediumidad, aquí hay un tipo de Médiums a los que se los llama videntes... **entiendo que los Médiums videntes son capaces de captar únicamente las formas espirituales o Espíritus desencarnados, más no las FORMAS DE ENERGÍA... sino solamente el mundo espiritual,..... hasta dónde llega la capacidad de un Médium de visualizar o ser capaces de mirar más allá del mundo de materia?**

HERMANO

15:40 A ver, te lo voy a explicar en detalle porque podría resultar complejo, y por otra parte no justo a la realidad, veámoslo así:

Aquel (Médium), sin considerar el sexo, establece comunicación y vosotros ya sabéis como es **LA COMUNICACIÓN...** *establece LA COMUNICACIÓN en este caso con el Espíritu desencarnado... que podría decirse está en tu esfera, eso lo primero..... no le es posible allí sí como regla fija... establecer COMUNICACIÓN con las FORMAS DE ENERGÍA mientras no se dé lo anterior... está claro?*

PARTICIPANTE I

Está claro

HERMANO

Cuando ya se dio lo anterior está abierta la posibilidad... podríamos decirlo así, al siguiente paso, a LA COMUNICACIÓN con las FORMAS DE ENERGÍA.

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

**no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.**

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Pero de qué manera puede darse aquello...?

hay diversidad de formas, pero veamos algunas:

- Unas podrían ser que ese mismo Espíritu desencarnado que se está comunicando con aquel Médium, digo que ese mismo Espíritu desencarnado estando en tu esfera terrenal... haga comunicación, haga enlace, si quieres... con la FORMA DE ENERGÍA, y podríamos decirlo externa a tu esfera... y la proyección que esa FORMA DE ENERGÍA transmite en esa conexión al Espíritu desencarnado, se proyecta al Médium para que él "visualice"... comprende? Mas no es que aquel está conectado directamente, o "está viendo"... no, **sólo recibe la proyección.**

Por qué el triángulo... es necesario?

Porque simplemente el Espíritu desencarnado... aminora si quieres... la ENERGÍA LUMÍNICA de la FORMA DE ENERGÍA externa... y proyecta con menor intensidad... esa luminosidad en transmisión al Médium, porque si no aquel no va a poder... podríamos decirlo en forma sencilla, receptor aquello... no está preparado.

Entonces, aparentemente... podrías estar concibiendo, llamémoslo así solo por entendimiento... **tres entes, en el circuito de transmisión**, pero no necesariamente esa es la regla.....

- ✓ Solo para ejemplificarla... porque bien pueden ser..... grupos de FORMA DE ENERGÍA que envían su pensamiento, en el intermedio varios Espíritus desencarnados que lo captan..., si me permites el término material por entendimiento, podríamos decir... captan el pensamiento y le hacen una mutación, hecha la mutación... le minimizan lo que debe hacerse necesario en lumínico para proyectarse hacia el Médium ese pensamiento, y éste está conectado y lo recibe... entonces lo transmite. Es decir pueden ser varios en cada nivel de percepción de Médium... comprende?

PARTICIPANTE 3

Hermano... en todo lo que conozco de la mediumnidad, están los Médiums videntes... Puede darse acorde lo que conoce el Médium, que solamente se comunique con Espíritus desencarnados, o con otras FORMAS DE ENERGÍA como usted dice, pero en ese conocimiento se puede dar que al inicio se comunique con diversas FORMAS DE ENERGÍA, pero **que en cierto momento esa comunicación llegue a ser OBSESIÓN?**

Me explico un poco más, que ese Médium que ha tenido la comunicación con una FORMA DE ENERGÍA X, pero es tal su deseo de conocer más allá... estando todavía con cuerpo... su mente llegue a obsesionarse a tal punto de **que llegue a ver FORMAS que realmente no existen?**

HERMANO

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

A ver, yo creo que una sola es la respuesta a todas esas inquietudes... pero cuando la escuches... quizá no la compartas...

En el triángulo de la comunicación que te estoy mencionando, y solo por darle una acepción material... el mejor Médium, sin poner sexo, es aquel que desconoce... todo... porque simplemente es instrumento en la comunicación, no lo necesitamos culto ni ignorante, lo necesitamos simplemente viviente... no sé si lo has comprendido?

Eso quizás conteste todo lo que has dicho. Si de ahí... en circunstancias particulares, no generales, porque no estoy particularizando, sino generalizando el proceso..., si en circunstancias particulares aquel se ofusca, se siente parte importante de eso como gestor... y empieza a fabricar lo que has dicho, les corresponde a los del mundo material hallar la diferencia, y no aceptarlo.

26:30 PARTICIPANTE 3

Conozco el caso de un joven que desde pequeño mira cosas como algo gelatinoso y dice que se le pegaban a él... y el de una chica de un colegio religioso que asegura que un Espíritu desencarnado se le presenta y la sigue y le manifiesta que la va a matar...

El primer caso considero que se ha transformado en obsesión, y en el otro me pregunto..... está permitido la obsesión, el que un Espíritu haga a otro de títere... por no saber de lo desconocido?

HERMANO

A ver, sería simple decirte no... pero yo creo que es más útil decirte.... aplica los PRINCIPIOS ESPIRITUALES, y no le tengas duda a lo que tu sano razonamiento y entendimiento te muestra y sabe... porque sino caso contrario, cada nueva particularidad que encuentres te llevará a la misma duda.

Cuando afianzas el PRINCIPIO ESPIRITUAL por el conocimiento... primero ya no dudarás más, y segundo estará claro lo que tienes que hacer...

Y quizá para clarificarte un poco... en el primer caso, no has dicho cuál es el problema... si el se comunica y los ve, es simplemente una forma de su mediumidad... no sé cuál pueda ser ahí la dificultad, si a eso le llaman obsesión... para nosotros eso no es obsesión, a menos que... le cojan periodos de crisis en los cuales se ofusca tanto, que su materia se enferma porque no vuelve a ver lo que aspira ver, pero si no pasa aquello... digámoslo así, si vive en forma normal como materia... y tiene las comunicaciones frecuentes o no... no podría ser obsesión.

Y en lo segundo... si el PRINCIPIO ESPIRITUAL dice... que el SEÑOR está, podríamos decirlo así en el medio de toda comunicación..... y si el PRINCIPIO dice que el SEÑOR es justo, que el SEÑOR es omnipotente, no pasará aquello..... entonces quizás pudieran ser varias cosas

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGÍA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

diferentes... como por ejemplo... que esa persona, no tenga claridad en la comunicación... y que lo único que está haciendo es... en diversos momentos tergiversando el mensaje, y en su yo interno ya tiene fabricado ese sentimiento de repulsa... por qué?..... porque podría ser simple, en el supuesto que lo que planteas sea factible... pero aclaro que es contrario al PRINCIPIO ESPIRITUAL..... pero en ese supuesto le sería tan sencillo al Espíritu desencarnado lastimarla... pero simplemente... no le es posible, el SEÑOR no lo permite... entonces lo que toca ver no es... podría decirse cómo me defiende, sino cómo le ayudo... ese podría ser el camino, ya que no hay más detalle.....

Bien, quiero volver al tema.....

33:15 Entonces, así en forma muy simple os trato de transmitir en el ejemplo sencillo, digámoslo así **tres entes en la comunicación... y diferencia también cómo viene el pensamiento...?**

el origen del pensamiento puede ser un consenso de FORMAS DE ENERGÍA... pero es un pensamiento lumínico que solo se proyecta... el Espíritu desencarnado que está en la esfera, en este caso terrenal, lo recepta... y si quieres, le quita, podría ser el término exacto, la fuerza lumínica que no debe llegar hasta el Médium, porque su estructura material no le permitiría captarla. Entonces, el Espíritu desencarnado podría decir la adapta, puede ser el término en lo material más exacto, para que llegue al Médium en comunicación... y el Médium a su vez la transmite.

Ahora bien, si la pregunta es... **si el Médium puede en comunicación ver o vivir la dimensión que os he mencionado.....**

Por él, no..... en comunicación si la proyección quiere transmitir aquello, sí....., es decir ya sea que las FORMAS DE ENERGÍA, o ya sea que el Espíritu desencarnado, quiera que el Espíritu encarnado capte aquello... se dará....

Más aún, el Espíritu desencarnado puede iniciar este triángulo de comunicación, es decir, no siempre es la FORMA DE ENERGÍA quien lo inicia... puede iniciarlo el Espíritu desencarnado con un propósito útil... por Tarea o por Misión, y entonces, establece esa comunicación con la FORMA DE ENERGÍA... y se proyecta el triángulo.

En suma, **el Médium o Espíritu encarnado no inicia aquello, aunque lo desee...** me comprende?

*No es que él dice... me voy a tal dimensión, no... él no puede llegar a esos niveles, digámoslo así... él es instrumento.... **El instrumento no crea, el instrumento solo operativiza... porque quien crea es el pensamiento,** y el pensamiento está en los otros dos entes: Espíritu desencarnado y FORMAS DE ENERGÍA.*

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Created with

 **nitro**PDF[®] professional

download the free trial online at nitropdf.com/professional

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

Pero aclaro, en éste proceso de comunicación... el Médium para el proceso es materia... me comprende? Como algo inerte....

PARTICIPANTE I es cuerpo

HERMANO

Ya, claro está que como Espíritu encarnado tiene vida... tiene pensamiento... quiero aclarar eso, porque si no os va a parecer contradictorio lo que estoy diciendo.

Pero en el proceso de comunicación, no existe podría decirse con pensamiento. Desde luego que en el desarrollo inicial, influye el pensamiento de aquel, hasta cuando la comunicación se consolida. Después deja... digámoslo así... de "existir" su pensamiento, comprende? Espero esté claro...

PARTICIPANTE I

Si está claro

HERMANO

Bien, avancemos entonces... quiero aclarar algo más... porque en todo lo que estamos diciendo hay una serie de detalles, que si no los precisamos van a causar confusión en tu mundo de materia.

42:00 Es verdad que en tu mundo de materia, se tiene la idea, que mientras el Médium sea más culto en ciertos temas... es más ventajoso,... en realidad no!

si me permites decírtelo, con el mayor afecto al Médium, mientras más ignore aquel conocimiento nos es más útil en la comunicación, quiero decir ignore el tema de comunicación.

Pero también aclaremos algo... todo depende del tipo de comunicación... a ver.....

- **Si la comunicación es más proyectada en esencia a lo material**, allí es útil el conocimiento del Médium, por información...
- **si la proyección de la comunicación, NO es material**, hasta podría decirse terrenal... entonces, sí se cumple lo que te estoy diciendo... mientras más ignore es mejor... es decir, hasta podría decirse... si la comunicación es estrictamente espiritual.

46:00 Entonces, pongamos el ejemplo...

1. Si el Médium, es un Médium de cosas artísticas, orientado a temas de arte... o dilo tú también a temas políticos... podría decirse en los dos casos... **que tienen más concepción material sin que dejen de ser espirituales, pero en su esencia el fin**

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL**.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Created with

 **nitro**PDF[®] professional

download the free trial online at nitropdf.com/professional

perseguido se desarrolla en el mundo material... entonces es útil el conocimiento del Médium por varios factores..... el uno, porque le da al grupo de comunicación espiritual, información que ellos mismos con el pensamiento le transmiten que la busque... y lo ponen en las circunstancias apropiadas para que lo encuentre con facilidad.... figurativamente alguien podría decir, como que aquel Espíritu lo está tomando y lo está guiando para dar el sitio donde localizar lo que aquellos están necesitando para la proyección..... esa puede ser una forma, sin que sea permanente, pero en muchas circunstancias... el grupo puede obrar así, porque tiene la facultad para ello. Bien, igual para el Médium de arte él puede poco a poco, o ya lo hizo con anterioridad, tener interés en esa línea... y ese interés le genera afinidad que es utilizada por los Espíritus desencarnados en esa comunicación, me comprende?

2. En cambio, **en el otro tipo de comunicación... no apegada a los lazos terrenales...** como la presente... **simplemente de proyección de pensamiento espiritual...** el Médium en ese caso no nos es útil, porque lo único que puede hacer es recopilar información de otros terrenales que a nosotros no nos interesa... porque no estamos aquí... para cumplir con ellos, para demostrar que están equivocados o que están en lo correcto, no interesa! lo que el mundo de materia vaya creando o haciendo... no interesa.

49:10 EN EL MENSAJE NETAMENTE ESPIRITUAL SOLO INTERESA LA VERDAD... *no el cómo tú lo captas o lo concibas, no está en nuestra misión hacer que sea al gusto de la humanidad... simplemente es como debe ser, porque así es.*

Y entonces el conocimiento... parcialmente en ciertos momentos, es posible que ya esté en tu mundo: a veces en su esencia verdadera, a veces parcialmente verdadera... y a veces también totalmente equivocada.

Si la Misión del Espíritu consiste, en transmitir la verdad del PRINCIPIO ESPIRITUAL... no ha de ponerse a meditar... en qué sabes y qué no sabes, en qué aceptas y qué no aceptas... simplemente... es lo que debe ser... y tú verás el uso que le has de dar.

Que eso produzca reacciones en tu mundo de materia, es de esperarse... lo sabio es que cada uno, en este caso de los seres humanos... lo analicen, lo razonen y lo entiendan... y cada uno tendrá la oportunidad, después de haberlo escuchado, de saber con su albedrío lo que ha de hacer... es la diferencia.

- ✚ **En el mensaje más material,** quizá lo que buscas... o sea en las comunicaciones más materiales quiero decir... quizás estás buscando aceptación, por no decirlo... simpatizantes...

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**
En Google Chrome <http://uncaminoalaverdad.com/>

✚ **En el mensaje espiritual** no estás buscando aceptación... créeme hermano que lo único que estás buscando... es transmitir el pensamiento, déjalo ahí... siéntete realizado con aquello... y si el SEÑOR te llama el día de mañana, sólo di que lo hiciste. El qué pasó con eso?... no es tu Tarea... no es tu Misión... y lo hemos dicho en forma general... déjalo al SEÑOR, ÉL en su sabiduría sabe lo que tiene que hacer... ÉL lo hará... tienes alguna pregunta?

PARTICIPANTE 2

En nada interfiere el conocimiento del Médium que a veces sabe algún tema enfocado al campo político..

HERMANO

A ver, en esa línea... no es que interfiere, pero claro está que él puede intervenir como ya se ha dado, es decir él podría querer intervenir... podemos decirlo así en el diálogo, en la comunicación... y también dar su punto de vista, comprende?... ya, pero siempre... y eso si es una regla fija... siempre el Espíritu encarnado, en ese caso, a lo sumo... puede dar y participar en la comunicación...

PARTICIPANTE 2

En qué momento interviene él...

HERMANO

A ver, pero termino... y de ahí vuelvo.

Pero **es el Espíritu desencarnado el que dirá siempre... podría decirse así... la orientación en la particularidad.** Por ejemplo... desde luego, tampoco es regla fija... todo es particularidades de Médium y de comunicaciones... bien, por ejemplo... el Médium podría, mientras se está desarrollando la comunicación... expresar su pensamiento, sin exteriorizarlo... al Espíritu, el Espíritu desencarnado capta ese pensamiento y decide lo que ha de ser, comprende?

Pero, el Espíritu desencarnado no dará paso... si por allá es la inquietud... a que el Médium quiere dar su pensamiento, retira, digámoslo así... abruptamente al Espíritu desencarnado... y él sale a flote a dar su pensamiento en la transmisión, no hay forma... porque el Espíritu desencarnado es superior espiritualmente hablando... y está controlando la transmisión... es decir, basta, con que... cuando te conectes, o cuando establezcas la comunicación... tengas a lo que tú dices HERMANO GUÍA allí... ÉL controlará la comunicación.

Es diferente cuando el material hace comunicaciones de otra forma... es decir sin GUÍA ESPIRITUAL, a la aventura personal... a reunirse un grupo, y en sus distracciones... quieren establecer comunicación. Las tendrán, porque los hermanos están allí... pero no de nivel

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia....

no hay prisa no hay límite de tiempo.... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener **FORTALEZA ESPIRITUAL.**

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

superior, y entonces se distraerán con los inferiores... pero al final, los inferiores se distraerán más con ellos...

PARTICIPANTE 2

Les hacen travesuras

HERMANO

Eso es...

PARTICIPANTE 4

Una pregunta... me surge en este momento... y también creo que sé la respuesta, pero quiero estar segura... dicen los PRINCIPIOS ESPIRITUALES... DIOS siempre está presente en las transmisiones y nunca en su misericordia va a permitir que pase algo más allá, algo malo... lo que aquí catalogamos como malo... mucho se dice que en las comunicaciones, por ejemplo sin ESPÍRITU GUÍA y que son más de juego... en la guija... como que se abren portales a los Espíritus inferiores, y estos a su vez sí hacen daño a las personas que están dentro de esa comunicación.....; bajo los PRINCIPIOS ESPIRITUALES, yo creo que no, porque DIOS no permite que pase eso... pero quería preguntarle para estar totalmente segura...

HERMANO

A ver, en el mundo de materia, hay una afirmación que es bien utilizada y es bien dicha... porque de una forma similar se asemeja a un PRINCIPIO ESPIRITUAL.....

CUANDO QUIERAS ANALIZAR UN HECHO MIRA SU ORIGEN Y ENTENDERÁS SUS FINES, que serán los efectos... pongámoslo así... si vas y talas un árbol que te da sombra, y el árbol te ayudaba a generar lluvia luego no te quejes ni te lamentes... cuando ya no tengas aquello. El origen fue tu acción destructiva, **el origen genera el fin...** el fin que has conseguido es quitarte la protección de la sombra.

Bien, con ese pequeño ejemplo, vamos al símil... tal como tú lo has planteado... porque tienes que exactamente analizarlo así, cuando ya tienes el caso específico... mira bien el caso específico. El defecto del material es que está estudiando el caso específico y se va a otros casos, y mezclas las cosas... terminas por no entender...

bien, si el origen es lo que tú dices la guija para las transmisiones, depende cómo inicies aquello... inicias con un propósito sano... realmente sano, o estás iniciando con un propósito insano... distracción, digámoslo así..., eso hay que mirarlo.

Qué te quiero decir con eso... que ese instrumento (la guija) no siempre es insano..., el instrumento en sí es como el Médiun... no te hace daño, el origen que es el propósito de tu pensamiento de quiénes estén usando el instrumento...(podría ser insano), comprendes? Qué es

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Created with

 **nitro**PDF[®] professional

download the free trial online at nitropdf.com/professional

lo que están buscando... para qué se reunieron, para qué utilizan el instrumento, qué están persiguiendo... mira el origen.

Entonces, supongamos que el origen no es insano... ahora bien, la comunicación se establece... y entonces mira el mundo del Espíritu, y pongamos el ejemplo así, siempre basado en lo terrenal... si tú estuvieras en el mundo del Espíritu y eres un Espíritu que no le gusta, o estuvo en mundo de materia... es para no poner en el ejemplo a los Espíritus más elevados... pero, no te gustaba en el mundo de materia y ahora estás en el mundo del Espíritu en el ejemplo... es decir, Espíritu desencarnado..., pero no te gustaba en lo absoluto ese tipo de bromas, de juegos, de suspicacias, de distracciones... te parecían simplemente totalmente inapropiadas, es claro entonces, que aunque te invoquen y te llamen como en ese instrumento guija... no vendrás, no vendrás... entonces quién ha de venir...? aquel que si le gustaba aquello, porque a él no le importa el instrumento, a él le importa el propósito... allí hay distracción, vamos a distraernos... y él viene a distraerse... me comprende?

1:05 Y ahora vamos, a la última parte que preguntaste... si sucede algo malo... el SEÑOR lo permitiría...? la pregunta no es así... la pregunta es simplemente, el SEÑOR está allí?

Por qué tiene que estar allí? ... es tu albedrío y el de los otros que van a ti, igual que en tu mundo material no hay nada diferente... igual que en tu mundo material si el Espíritu encarnado genera violencia en su albedrío y quiere vivir de la violencia, y busca los violentos... y digamos muere allí... por qué has de culpar al SEÑOR, por qué has de decir... pero el PRINCIPIO ESPIRITUAL dice que el SEÑOR me iba a cuidar y no me debería pasar nada.....

1:06 Estás confundiendo el PRINCIPIO ESPIRITUAL porque junto a ese PRINCIPIO ESPIRITUAL está tu principio de albedrío... tú estás decidiendo, cuándo quieres que el SEÑOR esté contigo y cuándo no quieres que esté contigo... me comprendes? El SEÑOR lo único que dejará en ese caso es que conforme tu albedrío, obtengas lo que deseas... tú quieres eso, tú lo buscaste...

Otra cosa es...aquí sí entendámoslo, que el material no buscó aquello y le surgió en la circunstancia de la comunicación, comprendes? Cuando tú dices no yo obré bien pero viene a interferir... digámoslo así... un Espíritu de baja escala, ahí estará el SEÑOR... entiendes? allí está el SEÑOR... invoca al SEÑOR, pide al SEÑOR y te lo da... porque es tu albedrío.

Por eso os digo, siempre mira el origen, **el origen lo es todo... porque el origen nace de tu albedrío**, de ninguna otra parte... qué quisiste desde el inicio, lo demás créeme ... solo son desenlaces, entiende?

Es el origen de tu pensamiento... para qué hiciste aquello, para qué lo quisiste a aquello, qué buscabas con aquello.....

no sé si hay alguna pregunta...

Debés aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,

ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

UN CAMINO A LA VERDAD...

ES EL CONOCIMIENTO DE LAS FORMAS DE ENERGIA ORIGINADO EN EL PENSAMIENTO DEL CREADOR,
LO QUE ÉL PERMITE QUE CADA UNO DE NOSOTROS CONOZCAMOS.....

PARTICIPANTE 4 Queda claro hermano

HERMANO Bien, ahora yo os dejo..... Que la paz del SEÑOR quede con vosotros

TODOS

Y con su espíritu

Debéis aprender a caminar espiritualmente en este mundo de materia.....

no hay prisa no hay límite de tiempo..... pero hay que hacerlo,
ese es el secreto de la iluminación para tener FORTALEZA ESPIRITUAL.

En Google Chrome

<http://uncaminoalaverdad.com/>

Created with

 **nitro**^{PDF} professional

download the free trial online at nitropdf.com/professional